

WIR IN DELLBRÜCK

What a wonderful world

Bei 30 Grad und strahlendem Sonnenschein gab es in der Cafeteria des SBK-Dellbrück auch ein Verwöhnprogramm für die Ohren.

Peter Mehlfeld und Uli Golz gaben sich die Ehre und verwöhnten uns mit kölschen, deutschen und internationalen Weisen.

Diesmal gab es viele Lieder aus der Feder der Beiden zu hören. Mit ihren Liedern erzählen sie kleine Geschichten zum Beispiel von den Nachbarn oder im Rollatorblues.

Wie immer gab es auch Titel von Reinhard Mey oder den Bläck Fööss, die den meisten bekannt sind und so immer wieder zum Mitsingen anregen. Mittlerweile gibt es schon ein Stammpublikum, welches immer wieder nach Auftritten der beiden Künstler fragt.

Die Fans mögen eben die Art und Weise der Künstler und vor allem die bekannten Lieder.

Vanilleeis mit Orangensaft sorgte dafür, dass die Stimmen der Mitsänger auch geölt wurden und die hohen Temperaturen in der aufgeheizten Cafeteria kompensiert werden konnten.

Peter Mehlfeld und Uli Golz sind schon fast Stammmusiker hier im Haus und wir freuen uns und sind sehr dankbar, dass sie uns immer wieder in solcher Form unterhalten. Erwähnenswert ist auch, dass die Beiden hier immer ohne Honorar nur gegen eine kleine Aufwandsentschädigung auftreten.

Dorothee Streffer-Glahn